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Top 9 Antrag gem. § 4 Abs. 1 der Geschäftsordnung - Aktuelle wirt-
schaftliche Situation/Saisonauswertung 2020 EB Ostseebad 
Ückeritz - eingereicht von Herrn Wöllner

Antrag gem. § 4 Abs. 1 der Geschäftsordnung für die nächste Sitzung des 
Betriebsausschusses der Gemeinde Ostseebad Ückeritz (öffentlicher Teil)

Antragsteller: 
Franz Wöllner 

Thema:
Aktuelle wirtschaftliche Situation/Saisonauswertung 2020 EB Ostseebad Ückeritz

Sachverhalt:
Ich bitte um Darstellung der aktuellen wirtschaftlichen Situation bzw. Auswertung der 
Hauptsaison durch den Leiter des Eigenbetriebes.

Dabei bitte ich näher auf die nachfolgenden Kennzahlen einzugehen:

• Übernachtungen CP Ückeritz bis einschl. 08/2020 im Vergleich 2018/2019
• Entwicklung CP Tourismus MV im Jahr 2020
• Umsatz Eigenbetrieb anhand BWA Stand Ende 08/2020
• Vorläufiges Betriebsergebnis anhand BWA Stand Ende 08/2020

 

Hinweis für den Ausschussvorsitzenden:
Der Vorbereitungsaufwand für den Herrn Eigenbetriebsleiter sollte vergleichsweise 
gering sein, da die wesentlichen Zahlen aus der BWA 08/2020 bzw. aus der Gästes-
tatistik zu entnehmen sind. 

Die Vorlage der genannten BWA mit der Einladung ist für die Sitzungsvorbereitung 
zwingend erforderlich.

Da insbesondere ältere Kollegen nicht mit diesen betriebswirtschaftlichen Steue-
rungsinstrument vertraut sind, bitte ich Sie, Herrn Schulz ggf. eine Visualisierung in 
Form eines Powerpointvortrages nahe zu legen. Das würde auch die Transparenz die-
ser wichtigen Zahlen für die Öffentlichkeit/Einwohner erhöhen.

Ückeritz, 30.09.2020

Franz Wöllner



Herr Schulz stellt die aktuellen Zahlen der bisherigen Saison dar.

Herr Wöllner stellt fest, dass erneut Unterlagen nicht entsprechend der Bestimmun-
gen der KV-MV rechtzeitig zur Verfügung gestellt wurden.
Herr Brose interveniert und stellt klar, dass er dies nicht als eindeutig im Antrag ge-
sehen hätte und den Auftrag erteilt hat, die Sitzungsvorbereitung ohne die Präsenta-
tion der Gästezahlen zu machen.

Herr Kannenberg möchte sich bei den Mitarbeitern der Kurverwaltung bedanken, 
denn er ist der Ansicht, dass alle einen tollen Job gemacht haben.  


